
４番（小川義昭君） 

松井教育部長のお考えは十分わかります。松井教育部長は、それは所管の中でのお話だ 

ということで、それは十分わかりますけども、私は、これ今申しましたように、文化創生 

都市というのは、単にそういった文化財とか歴史建造物とか、伝統芸能とかそういったも 

のだけじゃないんですよね。 

ですから、宣言にもありますように、文化を生かした産業振興・観光振興、ここが大事 

なんですよ、両輪性というか。ですから、そういったものを今後この文化創生都市を通し 

てそういったことを推進していって、魅力のあるまちづくり、そういったものをやるとい 

うことなわけですので、ですから、この文化創生都市というのは、そういう意味でこれか 

らのまちの魅力を高めていくと、それから文化と産業両輪だという、そういったふうな進 

め方、これについて今後どうしていきたいのかということをお聞きしたいんです。市長、 

お願いいたします。


